







ULTIMAS NOTICIAS

(Servicio especial de "Correo de Mallorca,")

Serrano Súñer, en El Ferrol

Si necesario fuere — dijo en brillante discurso — se talarían los bosques de Galicia y de España entera para arbolarse y de másti les a nuestros buques, para que éstos lleven a todos los mares, orgullosa y triunfadora, la bandera roja y gualda

EL MINISTRO FUE OBJETO DE CARINOSISIMO RECI BI MIENTO (Información de esta mañana)

El Ferrol. — Procedente de Santiago de Compostela, llegó ayer, martes, por la mañana, el Ministro del Interior, Excmo. señor don Ramón Serrano Súñer.

Terminó el señor Serrano Súñer su brillantísimo discurso, constantemente aclamado por el gentío, con las siguientes palabras: "Si necesario fuera, se talarían los bosques de Galicia y de España entera para arbolarse y dar mastiles a nuestros buques, para que éstos recorran y lleven a todos los mares, orgullosa y triunfadora, la bandera roja y gualda. Todo por la Patria. ¡Arriba España!"

Seguidamente, dióse por disuelta la manifestación, retirándose el Ministro a descansar por unos momentos a sus habitaciones particulares.

Por la tarde, después de una comida íntima con que le obsequió el Almirante, el Ministro, esposa y séquito visitaron el buque-escuela "Galatea".

Una compañía de Marina, con bandera y música, rindió honores. Sonaba el Himno Nacional.

El gentío, estacionado ante el edificio, no cesaba en sus ovaciones y gritos de entusiasmo, obligando al Ministro a salir al balcón y hablar a la muchedumbre.

El señor Serrano Súñer aludió primeramente a lo próxima que está la paz, diciendo que Galicia tiene que contribuir a que sea fecunda con la misma generosidad y brillantez con que ha contribuido a la victoria en los campos de batalla.

El señor Serrano Súñer aludió primeramente a lo próxima que está la paz, diciendo que Galicia tiene que contribuir a que sea fecunda con la misma generosidad y brillantez con que ha contribuido a la victoria en los campos de batalla.

El señor Serrano Súñer se despidió de las Autoridades, emprendiendo seguidamente el regreso a Burgos, en automóvil, con su esposa y séquito.

La despedida que se le tributó fue cariñosísima.

Una desvergonzada maniobra de los laboristas ingleses

Londres.—Seis diputados laboristas, entre ellos la duquesa de Aschid, han formulado una petición en que solicitan la apertura de la frontera pirenaica en favor de los rojos españoles, y afirman que la Gran Bretaña no se opondrá a ello.

Carabinero condecorado

Le ha sido otorgada la Medalla de Sufrimientos por la Patria EL FAVORECIDO RENUNCIÓ A LA PENSION EN FAVOR DEL TESORO

El «Boletín Oficial del Estado» publica, en su número del día 20 del actual, una Orden del Ministerio de Defensa Nacional concediendo la Medalla de Sufrimientos por la Patria, con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 7 de julio de 1921, en relación con los artículos 50 al 52 del Reglamento de 10 de marzo de 1920 y Decreto de 26 de enero de 1937, al carabinero de la Comandancia de Baleares, D. José Mora Suárez.

La fiesta de Santiago en Castellón

Magnífico el desfile, magníficos los gritos de la población, que, hasta enronquecer, gritaba «¡Franco, Franco, Franco!» Y CADA DIA REALIZAN LAS TROPAS MAS GESTA Y GRANDEZA

Castellón.—Se había reunido toda la población, todo el pueblo para vitorear al Ejército, para vitorear al General que, desde el templete, presenciaba el desfile, recibiendo nuevas promesas de fe de un pueblo español y agradecido.

Un altar en mitad de la plaza, y, al fondo, una Cruz sencilla, como tal es nuestro dolor. «¡Santiago, tierra Española!» y «¡Franco!» y «¡Franco!» eran los gritos de la gente.

El día 19 de mayo último, el enemigo se lanzó al ataque sobre el centro de resistencia que guarnecía el batallón de que formaba parte el cabo Arcilla, haciéndolo con carácter demostrativo sobre los puntos de apoyo de la segunda y cuarta compañías, y ampliando, entretanto, con otras unidades del desbordamiento del batallón, colcándose en posiciones notablemente dominantes y apoyados por el fuego de fusil —ametrallador "Colt", emplazado a 200 metros de un puesto de escuadra, que mandaba el cabo de referencia.

El día 21 del mismo mes, el cabo Arcilla fué herido de nuevo, en contraataque enemigo.

Justo premio a unos héroes

Concesión de la Medalla Militar al teniente Molina Herrero y al cabo Arcilla Caminero

Otros dos héroes de nuestro glorioso Ejército. Se trata de un oficial —el teniente de Infantería don Luis Molina Herrero— y de un cabo; el llamado José Arcilla Caminero, también de Infantería, perteneciente al regimiento de Zamora, número 9. A ambos se les acaba de otorgar —el «Boletín Oficial del Estado» publica ya la correspondiente disposición— el alto galardón de la Medalla Militar.

Al anochecer del día 15 de junio último, y cuando en el interior de Villarreal se sostenía intensa lucha con el enemigo, que en número de tres brigadas se habían infiltrado por las alcantarillas, el teniente Molina, del batallón de La Victoria, al frente de un puñado de soldados, se batió valerosamente, en constante cuerpo a cuerpo, con las fuerzas, muy numerosas, que a toda costa querían apoderarse del edificio de la Caja de Ahorros, donde se encontraba establecido el Cuartel General, haciendo infinidad de muertos y prisioneros y consiguiendo huir.

El día 21 del mismo mes, el cabo Arcilla fué herido de nuevo, en contraataque enemigo.

Son dos casos de claro y bien probado heroísmo el del teniente Molina y el del cabo Arcilla, que en el acto fueron premiados con la Medalla Militar por el General Jefe del Ejército del Norte y cuya concesión acaba de aprobar el Generalísimo. Sobre el cadáver del oficial, antes de recibir cristiana sepultura, fué colocada ya la importante condecoración, y con toda solemnidad, ante las fuerzas formadas se impuso también la Medalla al cabo Arcilla.

Los funerales por la Reina María de Rumania

Se han celebrado solemnemente en Bukarest

Bukarest.—Se celebraron ayer los funerales por el alma de la Reina María de Rumanía.

El corazón de la Reina que al ser embalsamado su cuerpo, fué extraído del mismo, ha sido colocado, respetándose con todo su restamento, en una urna de oro que será llevada a los hermosos jardines que en su finca del Mar Negro poseía la finada.

El nuevo gran fracaso

Ha sido contenida y desbaratada la ofensiva roja de los frentes catalanes, bastándose para ello los soldados nacionales que allí había; mientras, sigue la marcha hacia Valencia

¡SALVADNOS! ¡SALVADNOS, QUE NOS ENTREGAMOS!

(Crónica de esta mañana)

Un nuevo golpe que los rojos que abandonaban los parapetos y cheras, lanzándose materialmente de cabeza al río; los más miedosos incapaces de hacerlo, eran las de nuestras armas, y pronto sus dáveres cubrieron las riberas del Ebro.

Los gritos de angustia de los que se ahogaban se oían por doquier — ¡Salvadnos! ¡Salvadnos, que nos entregamos!

Los marxistas tenían planteado el dilema: O no atacar y continuar retrocediendo en el trascendental frente de Valencia, o intentar una ofensiva, aún sabiendo casi ciertamente que marchaban al fracaso.

La realidad ha sido muy otra. Ha sido contenida y desbaratada la ofensiva en los frentes catalanes, bastándose para ello los soldados nacionales que allí había; y mientras la marcha hacia Valencia de los facciosos prosigue impertérrita.

Como es fácil de ver, pues, el principal objetivo perseguido por el enemigo ha fracasado ruidosamente. Hoy, las aguas del Ebro están tintas en el sangre de quienes, al ver que no nos pasaba desapercibida la maniobra cuyo éxito dependía tan sólo de la sorpresa, fueron precipi-

El giro para decirte ya lo he recibido. Pero el giro llegará cuando ellos quieran. Tú por lo que pueda ser, guarda el resguardo. Tu padre fué ayer y se dijeron que no había llegado y se ve que en Correos negocian con estos dineros, porque en la taquilla de reclamaciones no puedes figurarte las cosas tan grandes que hay todos los días. Hay quien reclama desde el mes de diciembre y no hay derecho que nos tengamos que ir pidiendo limosna a la taquilla. Ya te escribiré enseguida, hijo mío; todo es un comercio.

Carta de Barcelona

Leemos en una carta de Barcelona: Otra carta a un combatiente

Desde otra ciudad sometida a los rojos, escriben esta carta: "Desde que tú te marchaste, me puedes figurarte lo que han sufrido las cosas. No te digo más que lo que vale de cinco a seis pesetas el kilo, un areque de Cuba, seis reales, cada uno; los huevos, de seis a ocho reales docena; carne de la barata que hay casi nunca, y cuando se enciende una aguja escondida, se paga a te la y siete-duros kilo. ¡Figurate como vienen los pobres no comen y los otros hacen los que llevan el tejamanes a las cosas; los demás nos morimos de hambre".

Negrín predica la resistencia a gente fatigada hasta ese extremo.

Habla Cordero

Cordero ha hecho unas declaraciones a la prensa: Dice: "Es difícil predecir como será la España del futuro, La España del pasado, se acabó".

Notas del Ejército

Pasa a nuevo destino el teniente de la Guardia Civil don Juan Ramos Ferrer, que tenía su destino en la Comandancia de Granada.

Los catalanistas, incómodos

La solidaridad antifascista está un poco enturbiada

El Gobierno de Madrid, emigrado en Barcelona, ha intentado hacer política centralista alrededor del 18 de julio. Pero los catalanistas han subrayado el hecho diferencial, y Rovira y Virgili, en "La Humanitat", ha dicho que ellos prefieren que su problema se trate aparte, porque Cataluña es una nación libre o autónoma, unida a otras en una guerra.

El Presidente Lebrun irá a Argelia y Marruecos

París. — En los círculos políticos se asegura que el Presidente de la República, M. Lebrun, visitará Argelia y el Marruecos francés.

Un nuevo incidente de fronteras de la Manchuria

Tokio. — Se ha registrado un nuevo incidente de frontera en la Manchuria.

¿Hacia la solución del problema de Checoslovaquia?

La designación de un investigador que irá a Praga para estudiar la cuestión

LOS COMENTARIOS DE LA PRENSA ALEMANA E INGLESA SON OPTIMISTAS

Berlin.—La designación de un investigador, por parte del Gobierno inglés, que irá a Praga para estudiar la cuestión checoslovaca y el camino para llegar a una avenencia ante el Gobierno checoslovaco y el partido alemán sudético, es considerada en los ambientes políticos berlineses como un buen síntoma y una demostración de la buena intención de Inglaterra.

Este propósito, la prensa se ocupa de la prosperidad de Lord Runciman elegido para el caso, y expresa su impresión de que podrá llegarse finalmente a una pacificación y conciliación.

Londres.—La prensa de esta capital se ocupa ampliamente de la designación de un investigador, por parte del Gobierno británico, que irá a Praga para actuar de árbitro entre el Gobierno checoslovaco y el partido alemán sudético, y expresa su convicción de que tal investigador será bien recibida en Praga.

Asimismo la prensa londinense dice que entre los objetivos que cumplirá Lord Runciman figuran: llegar a la formación de un pacto de no agresión entre Alemania y Checoslovaquia y elevar un proyecto de conciliación entre el Gobierno de Praga y el partido sudético.

También expresa la prensa londinense tener esperanzas en que se llegará al acuerdo referido y a la conciliación y pacificación deseadas, lo que evitará que truenen los cañones y se envuelva al continente europeo en una nube peligrosísima.

Francia envía material de guerra a China

Tokio.—Se ha comprobado según dice un corresponsal del periódico «Nichi Nichi» en la capital de la Indochina francesa, que los franceses facilitan material de guerra a los chinos, el cual es transportado a China a través de la Indochina francesa.

Un auto sacramental de Valdívieso, en Santiago

Lo representó el teatro de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Santiago.—A las 10'30 de anteañoche tuvo efecto la representación del auto sacramental "El Hospital de los Locos", del maestro José Valdívieso.